

NEWSPAPER

Lanud Rsn Bersihkan Monumen Pesawat F-86 Avon Sabre di Gedung Juang 45 Pekanbaru

Mulyadi - RIAU.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 1, 2022 - 03:59



Lanud Rsn Bersihkan Monumen Pesawat F-86 Avon Sabre di Gedung Juang 45 Pekanbaru

Pekanbaru, -Personel Lanud Roesmin Nurjadin lakukan pembersihan terhadap monumen Pesawat F-86 Avon Sabre dan disekitar Gedung Juang 45 dalam

rangka menjelang HUT ke-76 TNI Angkatan Udara tempat di Gedung Juang 45 Pekanbaru-Riau, Kamis (31/3/22).

Pesawat Sabre merupakan pesawat kebanggaan TNI Angkatan Udara yang dioperasikan TNI AU tahun 1973, setelah purna tugas pesawat tersebut dijadikan monumen di bundaran Zapin depan Kantor Gubernur Riau, dan sekarang posisinya sudah dipindahkan di depan halaman Gedung Juang 45.

Komandan Lanud Roesmin Nurjadin Marsma TNI Andi Kustoro, S.E., mengatakan, pembersihan dan pengecatan monumen pesawat Sabre tersebut dimaksudkan untuk menjaga keindahan, kerapian dan sekaligus pembersihan area gedung Juang 45 yang sekarang kurang terawat.

"Sebagai personel Lanud Andalan, pembersihan dan pengecatan monumen pesawat dan sekitarnya adalah sebagai wujud penghargaan kepada para pendahulu TNI AU, dan juga menciptakan lingkungan yang bersih, indah dan rapi sehingga menjadi contoh bagi masyarakat sekitarnya",ungkapnya

Marsma TNI Andi Kustoro mengatakan, kita berharap setelah pembersihan dan pengecatan pesawat ini, tentunya akan dapat menjadikan sarana edukasi, meningkatkan inspirasi bagi generasi muda dan juga dapat menjadi salah satu daya tarik wisata Kota Pekanbaru.

Selanjutnya Andi "Elanus" Kustoro mengatakan, monumen pesawat Sabre ini juga diharapkan dapat menumbuhkan semangat kedirgantaraan bagi masyarakat Riau dan sekitarnya, terutama bagi generasi muda.

"Generasi muda wajib menjaga dan merawat monumen ini agar selalu terlihat bersih, indah dan asri sehingga masyarakat Riau merasa bangga memiliki icon bersejarah di daerahnya, dan tentunya ini akan dijadikan sarana rekreasi dan hiburan bagi masyarakat.

Nampak dalam kegiatan pembersihan lokasi gedung Juang 45 dan pengecatan, Komandan Wing Udara 6 Kolonel Pnb Bagus Haryadi Brotokusumo mengawali pengecatan pesawat dengan disaksikan oleh Kadispers Kolonel Adm Fauzan Zuhdi, Kadislog Letkol Tek Dody Kurniadi, S.E, Kadispotdirga Kolonel Tek P.Siboro, S.T., dan Danskatek 045 Letkol Tek Surat, beserta pejabat lainnya.(Mulyadi).